



An
BA-Geschäftsstelle West
Landsbergerstr. 486
81241 München

Zweites Alten- und Servicezentrum (ASZ) für Laim auf dem Grundstück in der Agnes-Bernauer-Straße zeitnah errichten

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, dem dringenden Bedarf Laims an einem zweiten vollwertigen Alten- und Servicezentrum (ASZ) nachzukommen und dieses auf dem kürzlich erworbenen Grundstück Agnes-Bernauer-Str. 75 (Flst. 48/0), unter Einbeziehung des benachbarten städtischen Grundstücks (Flst. 47/0), zu realisieren. Bei der Überplanung des gesamten Areals sollen zudem etwaige Bedarfe der Schule und Möglichkeiten für den geförderten sowie preisgedämpften Wohnungsbau berücksichtigt werden. Ein umfassendes Konzept für die künftige Nutzung des gesamten Areals soll dem Bezirksausschuss Laim und dem Münchner Stadtrat noch im Jahr 2025 zur Entscheidung vorgelegt werden.

Begründung

Seit vielen Jahren besteht in Laim ein vom Sozialreferat bestätigter Bedarf an einem zweiten ASZ. Die Betriebsmittel sind bereits im städt. Haushalt eingestellt und zahlreiche potenzielle Standorte wurden bereits von der Stadtverwaltung geprüft. Mit dem kürzlichen Erwerb des o.g. Grundstücks durch die Landeshauptstadt München ergibt sich nun am verkehrsgünstig gelegenen Standort Ecke Agnes-Bernauer-Str. und Fürstenrieder Str. eine Möglichkeit, das längst überfällige ASZ für Laim zügig zu realisieren.

Dem Bezirksausschuss ist es ein Anliegen, dass in die Gesamtüberplanung des Areals auch die Belange Kita und Schule mit einbezogen werden, um den generationenübergreifenden Ansatz zu fördern. Hierbei soll auch an die seit 2019 zugesicherte, jedoch mehrfach verschobene Machbarkeitsstudie des Referats für Bildung und Sport (RBS) erinnert werden.

Die Realisierung eines vollwertigen ASZ ist dabei von zentraler Bedeutung, um den Bedürfnissen des erweiterten Einzugsgebiets westlich der Fürstenrieder Straße gerecht zu werden. Daher sollen keine bauökonomischen Kompromisse eingegangen werden, die die stadtweit etablierte Mindestgröße, das notwendige Leistungsangebot oder die Funktionalität des Alten- und Servicezentrums beeinträchtigen könnten.

gez.
Carsten Kaufmann
Fraktionssprecher SPD Laim

gez.
Alexandra Gaßmann
Fraktionssprecherin CSU Laim